



Aurorafalter

Letzt sah ich im Garten
einen Aurorafalter.
Weiß und orange seine Flügel.
So selten sind sie nicht.
Aber ich sah ihn.
Ich habe mich
einfach gefreut.

Die Kinder sagten:
„Vater, du wirst alt,
du redest schon wie Opa und Oma,
als sie noch lebten.“
Mag sein,
sie haben Recht?!

Aber ich dachte:
„Covid 19 gibt mir Augen,
zu sehen, was ich in der
sonstigen Rastlosigkeit
übersehen habe.“

Das möchte ich auch,
wenn alles wieder seinen Gang geht,
nicht mehr missen.
Das schätze ich.

Was haben Sie gesehen
in den letzten Tagen?
Was schätzen Sie?

Ihr

Volker Mayer